



**LOGEMENTS A SAINT-TROPEZ**

**Le pourvoi de la Sagem accepté** P 2

**GAUCHERAND-J.L.**  
 Joailliers  
**ACHETONS • VENDONS**  
 DIAMANTS  
 BIJOUX DE QUALITÉ  
 MONTRES  
 BIJOUX SIGNÉS  
 ESTIMATION GRATUITE

9, Bd. La Croisette - CANNES  
 Tél. 04 93 39 71 50 - gaucherand.jl@cegetel.net

**"JUSTICE MORTE"**



**Avocats et magistrats varois très mobilisés** P 14

**COGOLIN**

**La confiance renouvelée au maire** P 4

**HÉRITAGE HALLYDAY**

**Le tribunal rendra sa décision le 13 avril** P 20

**LA SANTÉ**

**Tennis-leg : prévention et récupération**  
 PAGES 25 À 31



**LE GRIMAUDOIS DE RETOUR DES JO**

**Bravo Arthur !**



► Le quadruple médaillé d'argent aux JO paralympiques de Pyeongchang, Arthur Bauchet, est revenu hier sur ses terres natales. ► Toute la ville était autour de lui pour féliciter l'enfant du pays et partager son bonheur. ► Son interview. P 3

UNE PUBLICATION DU GROUPE NICE-MATIN

**VillaVerde**  
 mon jardin d'idées

**TRICOLORE, ENCORE ET ENCORE !**

**5€95**

**Dipladene tricolore**  
 Jasmin du Bresil  
 Le pot de diam. 13 cm.  
 Vendu sans cache-pot.

JARDINERIE DÉCORATION ANIMALERIE

**Jardinerie Animalerie ROCCHIETTA**

FREJUS  
 301, av. du 8 Mai 1945  
 Tél. 04 98 12 76 30

PORT GRIMAUD  
 RN98  
 Tél. 04 94 56 33 08

Ouverture 7J/7  
 www.rocchietta.fr

**Nouveau Crafter Van**

OFFRE SPECIALE POUR TOUTE COMMANDE AVANT LE 31/03/2018

30 400€ HT  
**21 900€ HT**  
 Hors frais d'immatriculation

L3H3 2.0 L TDI 102 CH BVM6 3 tonnes - 11,3 m<sup>3</sup>  
 Crafter 30 Van finition Business Line  
 (Clim, Radio, Bluetooth, App. Connect, Radar AV/AR)

**FOCH** 1 Allée des 4 chemins - LA GARDE  
 www.foch83.com  
 04 94 14 84 84

**STAR** C.C. Carrefour - OLLIOULES  
 www.star83.com  
 04 94 18 53 18

# Jeux Paralympiques: Arthur Baudnet est de retour !

**Grimaud** Le quadruple médaillé et benjamin de l'Equipe de France aux J.O. de PyeongChang a posé ses valises hier en fin de journée. Toute la ville l'attendait pour le féliciter et l'acclamer

Retour de l'enfant prodige...

Quelques jours seulement après la fin des J.O., le Grimaudois Arthur Baudnet, 17 ans, est de retour dans son Golfe de Saint-Tropez natal.

L'athlète, souriant, débordant d'énergie et à l'optimisme indestructible, ne rentre pas les mains vides de ses performances en Asie. Dans ses valises, ce ne sont pas une, ni deux, ni trois mais bien quatre étincelantes médailles d'argent que le skieur ramène de sa première participation aux Jeux Paralympiques d'hiver, qui se sont déroulées à PyeongChang (Corée du Sud).

Quatre médailles, de 560 grammes chacune, obtenues dans les catégories « Descente », « Super-G », « Super Combiné » et « Slalom ».

Hier, la Ville avait préparé une fête à son honneur à partir de 18h pour féliciter comme il se doit l'enfant du pays, lequel vît en ce moment dans les Alpes. Mais de nombreux Grimaudois étaient présents, plus d'une heure auparavant, pour échanger quelques mots avec le sportif d'haut niveau.

Le maire, Alain Benedetto, ne tarissait pas d'éloges à son égard. « *Je suis très fier et très heureux pour lui. Je l'ai soutenu depuis le début. C'est une très bonne nouvelle pour la ville. Pour lui et c'est la première fois de ma vie: j'ai suivi une émission sportive* ».

**Toute la Ville est là. Vous vous attendiez à un tel accueil ?**

C'est beaucoup de bonheur. C'est une ville qui me tient à cœur. J'y ai passé 15 ans. Qu'il y ait autant de monde qui vient pour se rassembler et fêter avec moi ces médailles, c'est juste énorme.

C'était impensable il y a quelques années, cela fait très, très chaud au cœur.

**Depuis PyeongChang, vous avez été touché par l'engouement des habitants du Golfe pour vous ?**

J'étais coupé des réseaux sociaux. Mais, j'ai eu des échos à travers ma famille qui me disait qu'en France, ça se déchâinait un peu. Il y avait vraiment beaucoup de soutiens. Après, quand j'ai terminé mes courses et rallumé mon portable, là, j'ai compris. Je ne pensais pas qu'il y en avait autant ! Je savais aussi qu'avant de partir, j'étais soutenu. À partir du moment où il n'y a même qu'une seule personne qui nous pousse, ça donne envie de tout donner, d'être à 300 %.

**Comment se sent-on après avoir décroché la première médaille ?**

C'était magique ! D'autant que c'était une discipline dans laquelle je n'étais pas du tout le favori. Et j'ai battu le champion du monde en titre, donc voilà... (sourire). J'étais content de partager cela avec les proches qui ont fait le déplacement: ma mère, mon père, ma belle-mère, ma grand-mère, mon frère et deux couples d'amis et ils sont tous là aujourd'hui [hier]. Et mon coach aussi.

**On dit que vous avez dormi avec votre médaille ?**

Oui pour les deux premières. Elles étaient sous l'oreiller. J'avais ma main dessus. En fait, j'avais peur que ce soit un rêve. À partir de la troisième, j'ai compris que ce n'était pas un rêve. J'ai donc arrêté parce qu'en plus ça fait un peu mal au cou... (rites).



Arthur Baudnet, 17 ans, donnera son nom à la salle de réception du complexe sportif des Blaquières de Grimaud. (Photo Jean-Marc Rebours)

**Vous avez apporté au total quatre médailles à la France, vous avez atteint votre objectif ?**

Pas encore. On sait qu'on peut toujours faire mieux. Je n'avais pas forcément des objectifs de médailles. C'était surtout pour se faire plaisir et donner le maximum. Mais je ne vais pas me reposer sur mes quatre médailles car j'en veux d'autres. Je suis gourmand.

**Comment était l'ambiance aux J. O. ?**

L'ambiance était géniale ! J'avais des gens en bas des pistes qui « mettaient le feu » et qui m'ont

beaucoup fait rire. Ils m'ont aidé à me battre alors que la fatigue s'installait.

**Quelles sont les principales difficultés que vous avez rencontrées ?**

Lors de la 2<sup>e</sup> manche du Géant. Sur ma chausssure, j'ai un câble de chauffage qui m'aide à ne pas avoir de crampes, et là, le fil est sorti de sa combinaison et je suis sorti de la piste. Je n'ai pas terminé ma course.

**Vous êtes atteint par une parapalésie spastique.**

**Quelle est la suite des événements ?**  
Du repos avant de regagner mon lycée d'Alberville. Je suis en filière Scientifique. Je reprends le 16 avril et je finis en novembre. Je veux être ingénieur en bio-mécanique pour faire évoluer les progrès en matière de prothèses pour réduire les différences entre handicapés et valides. J'ai aussi des risques de finir en fauteuil roulant et puis le ski, ça peut s'arrêter à tout moment.

**Qu'avez-vous envie de dire aux jeunes d'aujourd'hui, handicapés ou non ?**

J'ai envie, d'abord, de dire « merci » à toutes les personnes qui m'ont suivi. Je ne le dirai jamais assez. Je voudrais dire qu'il y a toujours une voie pour atteindre ses objectifs. Elle peut être difficile à trouver mais il y a toujours une solution à ses problèmes. Je suis content de l'avoir trouvée et je souhaite aux personnes en difficultés de la trouver. Après, ce n'est que du bonheur !

**PROPOS RECUEILLIS PAR S. CHAUDHARI**

ROOFTOP

BRUNCH DE PÂQUES  
dimanche 1<sup>er</sup> avril  
« L'oeuf dans tous ses états »



HÔTEL DE PARIS  
• SAINT-TROPEZ •

RÉSERVATION: 04 83 09 60 00

www.hoteldeparis-sainttropez.com

1, Traverse de la Gendarmerie 83990 Saint-Tropez

UN WEEK-END GOURMAND

DÎNER DE PÂQUES  
au restaurant Les Toits  
les 31, 1<sup>er</sup> et 2 avril